

Dimanche, sur le stade municipal, le concours était organisé par le club albertvillois

La Première compagnie d'arc a réuni 84 archers lors du championnat de Savoie



Les archers de la Première compagnie d'arc, dimanche, lors du championnat de Savoie.

Dimanche, la Première compagnie d'arc d'Albertville organisait le championnat de Savoie, dans trois disciplines de tir à l'arc : Beursault, Fédéral, Fita.

84 archers se sont mesurés sur le stade municipal d'Albertville.

Les compétiteurs de la Première compagnie d'arc ont remporté un grand nombre de titres de champions de Savoie : sept en Beursault, cinq en Fédéral, deux en Fita, mais aussi quatre médailles d'argent et quatre de bronze.

Ce concours était le dernier organisé par le club pour cette saison. Les

compétitions ne s'arrêtent pas pour autant. Deux équipes "cibles" concourent encore en division régionale et deux équipes "parcours" vont débiter aussi en division régionale 3D (tir sur cibles animalières).

Ensuite, il y aura les championnats de France 3D à La Feclaz pour les archers qualifiés. La Première compagnie espère envoyer au moins six représentants.

Le club sera également présent au forum des associations d'Albertville, le 9 septembre, et participera aux Virades de l'espoir, le 24 septembre.